

- 42.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'entretien des lots vacants. (13 mai). (Lapointe, L. A.)*
- 43.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 374 "re" fausses alarmes. (13 mai.) (Imprimé.) (Lapointe, L. A.)*
- 44.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les voitures qui se rendent aux incendies. (13 mai). (Lapointe, L. A.)* (imprimé.)
- 45.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures. (13 mai). (Lapointe, L. A.)* (imprimé.)
- 46.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 351 "re" Département en Loi. (20 mai). (Poissant.)
- 47.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur la rue St-Denis. (27 mai). (Poissant.)
- 48.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices. (27 mai.) (Lapointe, L. A.)
- 49.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la circulation de voitures lourdes sur la rue Dorchester Ouest. (25 juin.) (Ward.)
- 50.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 445 "re" édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâce. (3 juillet) (Clément.)
- 51.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 369 "re" musiciens ambulants. (8 juillet.) (Boyd.)
- 52.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 11 et 19 concernant les édifices dans le quartier Bordeaux. (15 juillet) (Ménard.)
- 53.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 63 "re" édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâce. (29 juillet). (Macdonald.)
- 54.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 417 et 445 "re" édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâce. (29 juillet). (Macdonald.)
- 55.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement "re" voitures. (1er août). (Tétreau).

SUR LE BUREAU

MM. Bisailon & Brossard "re" avenue du Parc. (27 mai.) (Se rapportant à l'ordre No. 35).

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

- 42.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the care of vacant lots. (13th May). (L. A. Lapointe.)*
- 43.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 374 "re" false alarms. (13th May.) (Printed). L. A. Lapointe.)*
- 44.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning vehicles proceeding to fires, (13th May) (Lapointe, L. A.)* (Printed).
- 45.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles. (13th May). (Lapointe, L. A.)* (Printed.)
- 46.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 351 "re" Law Department. (20th May.) (Poissant.)
- 47.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on St. Denis St. (27th May.) (Poissant.) (Printed.)
- 48.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (27th May.) (L. A. Lapointe.)
- 49.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic on Dorchester St. West. (25th June.) (Ward.)
- 50.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 445 "re" buildings in Notre-Dame de Grâce Ward.) (3rd July.) (Clément.)
- 51.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 369 "re" itinerant musicians. (8th July.) (Boyd.)
- 52.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 11 and 19 concerning buildings in Bordeaux Ward. (15th July.) (Ménard.)
- 53.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 63 "re" buildings in Notre-Dame de Grâce Ward. (29th July). (Macdonald.)
- 54.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 417 and 445 "re" buildings in Notre-Dame de Grâce Ward. (29th July). (Macdonald.)
- 55.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law "re" vehicles. (14th August.) (Tétreau).

ON THE TABLE.

Messrs. Bisailon & Brossard "re" Park Avenue. (27th May). (Relating to order No. 35).

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).